
NOUVEAU MARCHE DE RESTAURATION SCOLAIRE : quel manque d’an�cipa�on ! 

Parents, la note va être salée ! 
En décembre, nous avions voté contre l’augmenta�on des tarifs de can�ne, le marché étant 
renouvelé cete année. Nous pensions qu’il fallait atendre le résultat de l’appel d’offres pour ajuster 
les prix. C’était sans compter sur le manque d’an�cipa�on du Maire et son 1er adjoint dans le 
traitement de ce dossier ! 

En raison d’un appel d’offres trop tardif, c’est une filiale du grand groupe Sodexo (SFRS) qui a 
remporté le nouveau marché sans être vraiment mise en concurrence. Seule entreprise à répondre, 
sa proposi�on a été jugée recevable alors même que ses tarifs paraissent prohibi�fs (24 à 26% 
d’augmenta�on) et auront un impact non négligeable sur les finances communales (+ 200 000€ par 
an) et conséquemment sur les factures des parents. C’était ça ou pas de can�ne à la rentrée…. 

Au-delà de l’aspect financier, c’est le désintérêt manifeste du Maire sur le sujet qui nous interpelle. 
Pourtant il s’agit là du bien-être et de la santé de nos enfants. Il eut été judicieux lors des groupes de 
travail (mais y en a-t ’il eus) de réfléchir sérieusement à l’offre elle-même et travailler sur d’autres 
alterna�ves. C’était inscrit dans votre programme, M. le Maire : « manger bon, sain et local dans nos 
can�nes ». 

A une époque où le circuit court est largement favorisé, il serait temps de se pencher sur une 
cuisine locale et de qualité. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


